

résidences immobilier

Exclusif - bertrand foucher immobilier vous propose de Découvrir dans un quartier résidentiel calme et bénéficiant d'une vue panoramique sur la baie, cette villa de 140 m² sur un terrain de 854 m² se compose au rez-de-chaussé : entré, séjour avec salon donnant sur une terrasse, cuisine indépendante équipé, deux chambres, salle de bain, wc indépendant au rez de jardin : séjour, cuisine indépendante équipé, une chambre, une salle d'eau, wc indépendant, cellier, un garage, une cave

Exclusive - bertrand foucher immobilier invites you to discover in a quiet residential area and benefiting from a panoramic view of the bay, this 140 m² villa on a plot of 854 m² is composed of on the ground floor: entrance, living room with lounge opening onto a terrace, separate fitted kitchen, two bedrooms, bathroom, separate toilet on the ground floor: living room, separate fitted kitchen, one bedroom, one shower room, separate toilet, storeroom, a garage, a cellar

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





